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第 3422 回例会（令和 6 年 5 月 8 日・水）

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

 5 月 8 日（水） 大 社 出雲商工会（旧大社商工会 大社町杵築南1344 事務局）
 5 月 9 日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 5 月17日（金） 出 雲 南 出雲ロイヤルホテル内事務局
 5 月22日（水） 大 社 出雲商工会（旧大社商工会 大社町杵築南1344 事務局）
 6 月17日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
 6 月18日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 6 月20日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 6 月24日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
 6 月25日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 6 月27日（木） 松 江 東 ホテル一畑

令和 6 年 4 月17日（水・晴れ）

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
（出席免除会員含む）

前々回補正（％）
（出席免除会員含む）

松江クラブ 61 37（リ ア ル 34
オンライン  3） 24 68.52 89.10

メーキャップ： 河原、錦織、長谷川、藤原（次年度理事役員委員長会）、佐藤尚（出雲RC70周年記念式典）

第3421回例会記録

次週のプログラム

今週のプログラム

 5 月15日（水）　　ゲストスピ―チ

「アナウンサーの伝わる話し方」

毎日放送　アナウンサー　西
にし

村
むら

麻
あさ

子
こ

氏

 5 月 8 日（水）　　
「職場訪問例会 

航空自衛隊　高尾山分屯基地視察」
職業奉仕委員会

会 務 報 告
佐藤尚士会長

●  4月14日（日）出雲ロータリークラブ70周年記念
式典出席報告

●  ゲストスピーカー紹介
NHK松江放送局　局長　増

ます

田
だ

智
とも

子
こ

様
●  衛星クラブから　2名参加
●  今井直樹会員には3月財団寄付を頂き、今回、マル

チプルポールハリスフェロー第3回となられロータ
リー財団からピンバッジが届きましたのでお渡し
いたします。

●  中村寿夫会員と錦織伸行会員に、ポリオプラスソサ
エティメンバーのピンバッジと登録証が届きまし
たのでお渡しいたします。

木村俊一郎幹事
●  4月10日にいただきました財団、米山のクラブ預か

りの領収書をボックスにいれております。各自、保
管をお願い致します。
３月中にいただきました、財団寄付明細が届きま
したので、本日ボックスに入れております。

●  ガバナー事務所より台湾東部地震支援金のお願いが
参りました。
今から募金箱を回しますのでご協力お願い致しま
す。（4月10日理事会承認済み）

●  第2690地区　新会員セミナーのご案内
6月15日（土）ホテル一畑において入会3年未満
の会員を対象としたセミナーが開催されます。
第2800地区パストガバナー　大

おお

久
く

保
ぼ

章
あき
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ひろ

様によ
る講演。

  5  月  8  日（水） 職場訪問例会
 航空自衛隊　高尾山分屯基地視察
  5  月15日（水） 定例理事会
  5  月29日（水） 休会

2024年5月の予定 （★衛星クラブ含む）

※

● ● ● 誕生月 ● ● ●

粟井　徹也会員	 1日	 勝谷　有史会員	 3日
長岡住右衛門会員	 3日	 錦織　伸行会員	 3日
和田　昇司会員	 5日	 尾﨑　俊也会員	 8日
白水　照之会員	 9日	 庄谷　昌久会員	 26日

● ● ● 出席100％賞 ● ● ●

森岡　隆行会員	 10年	



演題は「 入会3年未満の会員へ　ロータリーの楽し
みと活動の考え方」

原則2021年7月1日以降に入会の会員が対象です。
〆切は5月20日（月）、詳細は事務局まで。

●  次週4月24日、5月1日は休会です。
●  新旧クラブ協議会は5月1日（水）18時30分から、

千鳥町なにわ一水で開催致します。
ご関係の皆様はご出席ください。
昼の例会は休会です。

●  ソロプチミストゴルフコンペのご案内
詳細は幹事まで

委 員 会 報 告
●  親睦・出席委員会 友塚順子委員長

出席報告
●  職業奉仕委員会 錦織伸行委員長

5月8日（水）職場訪問例会について
食事を済ませ、バスで航空自衛隊　高尾山分屯
基地視察に移動
運転免許証を必ず持参してください。
現住所確認が必要なため届け出させて頂きます
のでご了解ください。（個人情報の管理は徹底さ
れています。）

プ ロ グ ラ ム
「これまでと、これからのNHK松江放送局」

NHK松江放送局　局長　増
ます

田
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智
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¥ニ コ ニ コ 箱
  50,000 円

※ ゲストスピーカー増
ます
田
だ
智
とも
子
こ
様より謝礼をそのままニコ

ニコ箱へいただきました。
※ 出雲RC70周年記念式典の記念品代としてのお返しを
そのままニコニコ箱へ頂きました。
佐藤尚、原田、今井、景山、木村、小林、山尾（NHK松
江放送局増

ます

田
だ

智
とも

子
こ

局長様のスピーチに）
信太（増田さんのスピーチ楽しみにしています。JOTK
松江放送局が床几山にあった頃（昭和16年頃）に何度
か放送劇や合唱に出演した記憶があります。）
錦織（いつもお世話になっているNHK松江放送局の増
田局長さんのスピーチに寄せて。白潟地区にあるので食
堂はよく寄せていただいております。）
中村、永通（結婚月）

ベストメッセージ賞：該当者なし
司会　棚橋学会場監督

松江ヤングリーダーズロータリー衛星クラブ単独例会
令和 6 年 4 月24日　出雲空港ターミナルビル㈱　出雲市斐川町沖洲2633-1　11：30-13：30

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
衛星クラブ 9 6 3 66.67

■ 出 席 者： 川井香織議長、仙田利夫副議長　片寄洋子研修リーダー、 
内藤葉子幹事、遠藤麻衣子会員、桑原正樹会員、 
津久井宏会員、佐藤尚士会長、勝谷クラブ戦略計画委員長

■  例会内容：4月24日、4月単独例会として出雲空港見学会を
行いました。
出雲空港（愛称出雲縁結び空港）は、東京路線をはじめとし
て8路線を有する全国でもトップレベルの地方空港で、年間
利用客は、コロナ禍で落ち込んだものの、今年はコロナ前の
水準である100万人超えを達成する見込みとの事です。
この度は津久井宏会員にご案内を頂き、特別に制限区域内を
見学させて頂きました。
国際線の出国管理場や税関構内、荷物の仕分け場という普段
見る事の出来ない区域を見学させて頂き、更には飛行機の駐
機エリアにて記念撮影をさせて頂くという思い出に残る経験
をさせて頂きました。
津久井宏会員、有難うございました。
親会から佐藤会長と勝谷会員が参加され、衛星クラブから6
名参加致しました。
5月にはハノイ行きベトナム航空チャーター便が就航するとの事で、（4月24日時点で）まだお座席が取れると
のご案内も頂きましたのでお知らせ致します。
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年度替わりの３月で、身近で起った深刻な問題
について考えさせられました。それは、私の暮ら
す自治会での次期自治会長選びに端を発します。
我が自治会は住宅街で結成され40年ほどの歴史
だと思いますが、今までの自治会長は自薦他薦で
代々現職会長から指名され引き継がれてきまし
た。しかし、現会長が80歳台であり体力的に引
退したいということと、次に引き受けていただく
方がいないことで、総会にて今後の会長は各組（４
組体制）で任期２年の持ち回りに決定しました。
これを受け自治会員の反応は、自分に会長職が回
ってくる可能性が出たわけです。自治会では役員
を務めるのが面倒や会費の負担等で退会する方が
増えています。そのうえ自分に自治会の役目が回
ってくるとなると次なる退会者の増加にもつなが
る可能性があります。近隣の自治会では、会長や
役員の選出は持ち回りで引き受けていただくこと
が多くなっていると聞きます。地主さんや地域の
盟主が引き受ける時代ではなくなったようです。

そこで、そもそも自治会に加入する意味につい
て自問していたところ、先日のクラブの例会で松

江市の方から珠洲市の震災避難所生活についてお
話を聞く機会がありました。その話の中で、避難
所にいないと食料等の物資がもらえないので避難
所の駐車場にて車で寝泊まりしている避難者がい
る。この避難者はもともと自治会に入ってなく、
普段から近所付き合いもしていないので避難所に
入りにくく、別の生活をしていると聞きました。
なんと普段のご近所とのつながりが、災害時にも
影響があることを知らされました。

これからの自治会運営の課題が身近なものとな
ってきました。災害時は非難の最小単位は個人、
家族、ご近所、自治会の班、組、自治会と次第に
規模が大きくなると思いますが、有事には行政の
救助や支援は、個人を対象に行うのは不可能だと
聞いています。私は災害時には自治会単位のまと
まりが有効だと思っています。災害時のことだけ
ではないと思いますが、今後も地域コミュニティ
ーを維持し、自治会組織の存続のため役が回って
きたならば引き受けねばと思いました。

 （放送事業）




